

# Est-ce que je rencontrerai Jésus au ciel quand je mourrai?

Jésus est réel et très vivant dans les royaumes supérieurs du ciel.

C'est un être très avancé.

Voyons les choses de cette façon. Imaginez que, selon le pays dans lequel vous vivez, vous vouliez rencontrer la personne la plus importante : la reine d'Angleterre ou le président des États-Unis ou de tout autre pays. Donc, vous vous présentez sur le pas de la porte de n'importe quel immeuble dans lequel ils vivent et demandez à voir cette personne de premier plan. Quelles sont les chances que cette personne de premier plan vienne vous saluer? Moins de zéro.

C'est la même chose au ciel. Quand quelqu'un meurt et se retrouve au ciel – et il y en a des dizaines de milliers par jour – quelles sont les chances que Jésus laisse tomber tout ce qu'il fait et salue tous les morts qui sont arrivés au ciel? C'est une idée insensée. Il ne pourrait pas courir comme un fou pour saluer tous ces gens.

Ainsi, les gens sont accueillis par un guide et/ou un être supérieur à eux et pensent que ce doit être quelqu'un d'important comme Jésus, un ange ou un saint parce que cette personne dégagera une grande quantité de lumière et d'amour, par rapport à leur niveau de conscience et les gens imagineront que c'est quelqu'un comme Jésus.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :